La Opción CHIH (sitio)

2024-08-31

Anulan elección de Alcaldía en Cuauhtémoc, Cdmx

Autor: Neil King Jr.Federico Guevara

Género: Nota Informativa

https://laopcion.com.mx/nacional/anulan-eleccion-de-alcaldia-en-cuauhtemoc-cdmx-20240831-471716.html

-Durante la sesión de esta noche, los magistrados, con dos votos a favor y dos en contra, y el voto de calidad de Armando Ambriz, declararon la nulidad de la elección del 2 de junio.

Ciudad de México.- El Tribunal Electoral de la Ciudad de México(TECDMX) anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc debido a la violencia política de género que Alessandra Rojo de la Vega ejerció contra Catalina Monreal.

Durante la sesión de esta noche, las y los magistrados, con dos votos a favor y dos en contra, y el voto de calidad de Armando Ambriz, declararon la nulidad de la elección del pasado 2 de junio.

Esta resolución revoca la declaratoria de validez de la elección y se deja sin efecto la constancia de mayoría otorgada a favor de Alessandra Rojo de la Vega.

(Información de Aristegui Noticias)